# PROPOSICIÓN DE VALOR

## Resolución de problemas

Queremos ayudar al medio ambiente y a nuestra comunidad, haciendo que todos podamos vivir en un lugar más limpio y sostenible. Nuestra idea no busca ganar dinero, sino ofrecer una solución práctica y fácil que beneficie tanto a la naturaleza como a las personas. Por eso, queremos proponer algo que no solo ayude a los agricultores de nuestra zona, sino que también haga la vida mejor para todos en nuestra comunidad.

Nuestro proyecto busca resolver dos problemas que afectan tanto a la ciudad como a las personas que tienen huertos:

### - La limpieza de la ciudad:

Hoy en día, limpiar las heces de las mascotas en la ciudad es algo que se encarga principalmente el ayuntamiento. Aunque funciona, es caro y depende mucho de que los ciudadanos cooperen. Nosotros queremos cambiar eso, animando a las personas a recoger los desechos de sus mascotas de una forma sencilla y útil. Así, no solo ayudamos a mantener limpia la ciudad, sino que además convertimos algo que normalmente es un problema en una solución útil para todos.

#### - El alto costo de los abonos para los agricultores:

Sabemos que muchos agricultores tienen que gastar mucho dinero para que sus huertos funcionen bien. Con nuestra propuesta, podemos usar los desechos recogidos para hacer un abono de buena calidad y a un precio más accesible. Esto ayuda a los agricultores a ahorrar, fomenta prácticas más sostenibles y al final beneficia a toda la comunidad, ya que se apoya la economía local y se cuida el medio ambiente.

## Colaboraciones que podemos hacer

Aunque nuestro proyecto no busca ganar dinero, estamos abiertos a trabajar con empresas interesadas en ayudarnos a que el abono llegue a más personas. Por ejemplo, compañías como FERTIEUROPA o Fertinagro Biotech podrían ser grandes aliados para distribuir nuestro producto. Con su apoyo, podríamos llegar a más lugares y hacer que nuestro impacto positivo sea aún mayor.

Nuestra idea es simple: queremos unir fuerzas con los ciudadanos, los agricultores y las empresas para convertir los problemas en soluciones. Juntos, podemos mejorar la calidad de vida, cuidar el medio ambiente y construir una comunidad más responsable y comprometida con el futuro.

#### Nos diferenciamos del resto:

Nuestra empresa no está pensada para generar ganancias económicas, sino para aportar algo positivo y valioso a la sociedad. Queremos marcar una diferencia real, y por eso sería fundamental contar con el apoyo financiero del Gobierno Municipal de Bilbao, que es el lugar donde planeamos empezar a implementar nuestra propuesta. Esta ayuda nos permitiría poner en marcha el proyecto y trabajar en beneficio de la comunidad y del medio ambiente de una manera concreta y efectiva.

Lo que ofrecemos es un producto único y necesario: abono orgánico de calidad. Estamos convencidos de que este abono será bien recibido por su utilidad y porque actualmente hay poca competencia en este sector. Además, nuestros precios serían mucho más asequibles que los del abono orgánico común, que suele costar alrededor de 8€ por kilo. Nuestra propuesta es venderlo entre 5€ y 6€ por kilo, lo que lo convierte en una opción más económica y accesible, especialmente para los agricultores locales, que muchas veces enfrentan altos costos para mantener sus huertos en marcha.

Lo que realmente nos diferencia de otras opciones es el enfoque integral de nuestro proyecto. No nos limitamos a producir abono, sino que también ofrecemos soluciones a problemas cotidianos que afectan a nuestra comunidad, como la limpieza de las calles y la gestión de residuos. Nuestro abono se elabora a partir de desechos, como las heces de mascotas, que normalmente serían un problema para la ciudad. De esta manera, convertimos un residuo en algo útil y beneficioso, ayudando al medio ambiente y mejorando la calidad de vida de todos.

Además, nuestra visión es mucho más amplia que simplemente vender un producto. Estamos comprometidos con crear un impacto positivo a distintos niveles: ayudar a los agricultores ofreciéndoles una alternativa más económica, contribuir a que las calles de la ciudad estén más limpias y promover una solución más ecológica y sostenible para la gestión de residuos. Este compromiso con el bienestar de las personas y el cuidado del planeta nos hace únicos.

Con el respaldo del Gobierno Municipal de Bilbao, estamos seguros de que podremos llevar a cabo este proyecto y convertir nuestra idea en una realidad que beneficie tanto a la ciudad como a las personas que viven en ella. Queremos demostrar que es posible unir esfuerzos para cuidar el medio ambiente, resolver problemas reales y crear una comunidad más sostenible y unida.